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5776/2014-2020 
 
Datum: 

 
16.11.2017 
 

 
 
 
An die Bezirksbürgermeisterin als Vorsitzende der Bezirksvertretung Brackwede 
 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Bezirksvertretung Brackwede 30.11.2017 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Einhaltung notwendiger Mindestbreiten für die Feuerwehr auf der Hauptstraße 
Anfrage der UBF-Fraktion 
 

 

Text der Anfrage: 
 

Ist neben den  geplanten Hochbahnsteigen an der Hauptstraße der notwendige Platz, unter 
Berücksichtigung aller Gebäudevordächer und der Bushaltestelleneinrichtungen, von 4,5 
m zum Aufstellen eines Leiterwagens an jeder Stelle gewährleistet?  
 
 

Begründung: 
In der Innenstadt werden laut Pressebericht 19 Straßen zumindest einseitig mit 
Parkverboten versehen, da der Platz für den Einsatz der Leiterwagen sonst nicht 
ausreichend ist. Die besondere Enge im Bereich der geplanten Hochbahnsteige lässt 
befürchten, dass diese notwendige Breite nicht gegeben ist. Das UBF sieht sich veranlasst 
diese Anfrage zu stellen, da die Rot-Rot-Grüne Mehrheit der BV Brackwede, dem Ergebnis 
der Abstimmung des vorangegangenen abgelehnten Antrags nach, leichtfertig mit dem 
Leben unsere Brackweder Bürger umgeht. 
 
 
Unterschrift: 

 
gez. Dopheide 
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